

Le président cubain reconnaît l'activisme social de Proyecto Palomas



La Havane, 7 oct. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reconnu ce jeudi le travail de Proyecto Palomas.

Il s'agit d'une société de production audiovisuelle qui promeut l'égalité des sexes et l'inclusion sociale.

Le président Miguel Díaz-Canel a visité ce jeudi son siège à La Havane.

Il a fait remarquer, indique le compte Twitter de la présidence, que cette initiative documente «les histoires de vie qui n'ont pas toujours la promotion nécessaire dans les médias».

Miguel Díaz-Canel a conversé avec la directrice du Proyecto Palomas, la cinéaste Lizette Vila et avec plusieurs membres de son équipe, engager à promouvoir une culture de paix et d'entente.

À cette fin, le projet stimule la production d'œuvres audiovisuelles et d'ateliers axés sur les groupes en situation de vulnérabilité, tels que les femmes victimes de violence, les personnes transgenres, les personnes âgées, les enfants, les adolescents, les jeunes et les handicapés physiques ou mentaux.

Source: Prensa

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272982-le-president-cubain-reconnait-lactivisme-social-de-proyecto-palomas>



Radio Habana Cuba